

Latinoamérica en medio del choque EEUU-Rusia referente a la...

# Invasión de Ucrania

Por Abel Berry

Especial para LA VOZ

Mientras Bolsonaro viajaba a Rusia para molestia de EEUU, un importante emisario ruso visitaba a sus tres principales aliados en Latinoamérica: Cuba, Nicaragua y Venezuela.

El pasado jueves 18 en Bogotá, un grupo de "progresistas" asociados al candidato presidencial Gustavo Petro, enarbolando una ban-

dera "estelada" de los separatistas catalanes, lanzaron piedras contra las vidrieras del hotel donde se reunía un grupo de "libertarios" de Iberoamérica convocados por el grupo "Foro Madrid" vinculado, entre otras organizaciones, con el partido español Vox. En el evento participaban figuras como Hermann Tertsch, Alvaro Uribe Vélez, María Corina Machado, los brasileños Eduardo Bolsonaro y Ernesto

Araújo, y el argentino Javier Milei, entre otros.

Previamente, el 7 de enero del corriente año, Petro había lanzado su campaña electoral en Barcelona, España, apadrinado por Oriol Junqueras el secesionista presidente de la "Esquerra Republicana de Catalunya". Durante su periplo español, Petro iba escoltado de cerca por el ahora omnipresente Juan Carlos

(Pasa a la Página 5)

## Murphy Confirma Disolución de Comisión Biestatal Waterfront con New York

(Vea la Página 6)

## Hospitales Negan Transplantes a no Vacunados contra Covid-19

(Vea la Página 10)

## Bolsonaro se Reúne con Putin



La foto capta al presidente de Brasil, Eduardo Bolsonaro y el primer ministro de Rusia, Vladimir Putin, durante reciente visita del presidente brasileño a Moscú en lo que describió como una visita de paz, en apoyo a establecer un diálogo con fines de evitar la invasión de los rusos a Ucrania. Bolsonaro destacó que él no apoya dicha intervención Rusa en Ucrania. Cabe destacar que días después de esta visita un importante emisario ruso se reunió con los líderes de las dictaduras comunistas en Latinoamérica: Cuba, Venezuela y Nicaragua. Vea información en página 5.

## En Curso la Restoración del Passaic River Parkway



La demolición ha comenzado en el 735-737 Springfield Avenue en Berkeley Heights. A la vez que esté restorado, el Condado de Union planea adquirir la propiedad para añadirla al Passaic River Parkway (crédito: Condado de Union, NJ). Vea información en la página 3.



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO LI 21 DE FEBRERO DE 2022

## Instalan Nueva Directiva de la NAHREP Union-Essex



En el evento de la toma de posesión de la nueva directiva de la asociación de agentes profesionales hispanos de bienes raíces (NAHREP siglas en inglés), en el Galloping Hill Caterers, en Union, NJ, aparecen desde la izquierda: Suselle Salerno, vicepresidenta; Karen B. López, presidenta; Joyce Prosper, Sara Rodríguez, Valentina Cordoba y Erica Pérez. Ver reportaje gráfico en la página 16.

## Proclaman Mes de la Historia Afro-Americana en Eliz.



En reciente ceremonia donde se proclamó el Mes de la Historia Afroamericana en la ciudad de Elizabeth, la Junta de Comisionados del Condado de Union entregó una proclama a los miembros del concilio municipal en reconocimiento a su labor en destacar esta tradición. En la foto desde la izquierda el concejal Carlos Cedeño, la concejala Patricia Perkins, la Comisionada Lourdes León quien presenta la proclama en nombre del Condado de Union al concilio; concejal Bill Gallman y concejal Nelson González. Ver reportaje en la página 8. (Foto LA VOZ/Jay Davis).